

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan pada penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan antara variabel struktur modal terhadap variabel kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan. Hal ini menunjukkan bahwa setiap peningkatan struktur modal berpengaruh signifikan terhadap peningkatan kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan. Penurunan kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan tidak menyurutkan niat perusahaan untuk melakukan ekspansi perusahaan, karena perusahaan memiliki sumber daya yang melimpah dan juga memiliki persediaan yang banyak yang akan memudahkan perusahaan sektor pertambangan melakukan ekspansi bisnis untuk meningkatkan pendapatan dimasa depan. Hal ini akan berdampak positif pada kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan yang membuat investor bersedia berinvestasi pada perusahaan sektor pertambangan.
2. Terdapat pengaruh negatif namun tidak signifikan antara variabel total aset terhadap variabel kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan. Hal ini menunjukkan bahwa jika total aset meningkat maka akan berpengaruh pada penurunan kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan. Penurunan kinerja keuangan perusahaan sektor pertambangan tidak

membuat perusahaan berhenti untuk meningkatkan total aset perusahaan sektor pertambangan. Karena perusahaan sektor pertambangan membutuhkan aset yang besar dan membutuhkan teknologi canggih dalam menjalankan kegiatan bisnisnya. Terbukti bahwa perusahaan sektor pertambangan terus melakukan ekspansi bisnis yang bertujuan untuk meningkatkan pendapatan di masa depan. Ekspansi yang dilakukan perusahaan sektor pertambangan akan memudahkan perusahaan untuk meningkatkan kinerja keuangan dan mendapatkan keuntungan dalam jangka panjang. Hal ini juga akan memudahkan perusahaan sektor pertambangan menarik minat investor untuk berinvestasi pada perusahaan sektor pertambangan dalam jangka panjang.

5.2 **Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat peneliti usulkan adalah sebagai berikut:

1. Perusahaan sektor pertambangan dapat mempertimbangkan penggunaan struktur modal perusahaan karena pada penelitian ini struktur modal memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan, dengan kata lain perusahaan sektor pertambangan dapat meningkatkan kinerja keuangan perusahaan dengan meningkatkan penggunaan struktur modal yang digunakan dalam menjalankan perusahaan. Langkah-langkah yang dapat dilakukan perusahaan sektor pertambangan untuk meningkatkan kinerja keuangan perusahaan adalah

dengan meningkatkan efisiensi penggunaan modal, menekan biaya beban pendapatan, meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan perusahaan dengan mengurangi hutang perusahaan pada tingkat tertentu dan menambah penggunaan modal sendiri dalam pembiayaan investasi perusahaan. Karena penggunaan utang yang besar akan mengurangi minat investor pada perusahaan pertambangan.

2. Untuk para investor sebaiknya memperhatikan struktur modal perusahaan jika ingin berinvestasi pada perusahaan pertambangan. Karena berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil penelitian bahwa struktur modal berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa jika terjadi perubahan pada struktur modal maka akan berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan. Perusahaan dengan jumlah utang yang besar pada struktur modalnya memiliki resiko tinggi terhadap tidak tertagihnya suatu hutang. Maka investor harus mempertimbangkan pengelolaan struktur modal perusahaan agar tidak mengalami kerugian atas investasinya.

3. Peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian tentang kinerja keuangan perusahaan sebaiknya menambah variabel-variabel pengukur lainnya yang mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan baik itu dari internal maupun eksternal perusahaan, sehingga penelitian yang dilakukan akan lebih akurat dan bermanfaat.